

## **SÍNTESIS INFORMATIVA**

06 de Marzo de 2014

## Sesiona cabildo en el palacio

Por Redacción, El Vigía

ENSENADA.- Ensenada, B. C. - Ayer se llevó a cabo la primera sesión de Cabildo correspondiente al mes de marzo, misma que se celebró en la sala Benito Juárez del Palacio Municipal de Ensenada. En la sesión, se aprobó el dictamen 001/2014 presentado por la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, relativo a que los apoyos otorgados por el gobierno municipal de Ensenada a las instituciones de educación básica para sus inmuebles, sea de color blanco, es decir, que no muestren color de ningún partido, con el fin de coadyuvar con lo dispuesto en la Ley de Educación.

Las comisiones conjuntas de Obras y Servicios Públicos y Desarrollo Rural y Delegaciones, presentaron el dictamen 003/2014 en sentido positivo para que la Dirección de Servicios Públicos Municipales proceda a la instalación de un semáforo en la delegación Vicente Guerrero, previo estudio, análisis y dictámenes de factibilidad.

El regidor César García Urías, coordinador de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, presentó el dictamen 003/2014, 004/2014 y 007/2014 para adecuaciones presupuestales del ejercicio fiscal 2014 del Cabildo, así como el dictamen 005/2014 y 006/2014 también para adecuaciones presupuestales del ejercicio 2014 de la secretaría general del Ayuntamiento y la los cuales fueron aprobados por unanimidad.

También en la sesión, se presentaron proyectos de punto de acuerdo que fueron turnados a las comisiones correspondientes para su respectivo análisis.

A la Comisión de Desarrollo Urbano y Ecología, coordinada por la regidora Ana Daniela Salgado, fue turnado el punto de acuerdo para que el Instituto Municipal de Investigación y Planeación de Ensenada (IMIP) elabore un programa sectorial de vialidad y tránsito.

http://www.elvigia.net/general/2014/3/6/sesiona-cabildo-palacio-152169.html

